

ÊTRE-TIBET et les serpents à l'école...

La 35^{ème} année d'activité de l'Association ÊTRE-TIBET a débuté avec une demande particulière d'un groupe de villages de Tibétains réfugiés dans le district de Kamataka (Sud de l'Inde).

Le représentant de S.S. le Dalai-Lama sur place, responsable de la gestion administrative de ces villages, a signalé un problème fortement délicat: les trois écoles enfantines sont confrontées à des visites peu agréables de serpents venimeux très dangereux. Depuis quelques temps, ils se faufilent dans les locaux scolaires, particulièrement dans les endroits frais et humides, les sanitaires. Aucune protection adéquate



n'existe actuellement. Il devient urgent de réaliser la construction d'une enceinte pour chacune des écoles. Deux enfants ont déjà subi de très graves morsures.

L'Association a décidé de mettre en chantier sans tarder ces travaux pour un coût d'un million de roupies indiennes (environ CHF 15'000.-).

Parallèlement, ÊTRE-TIBET s'affaire à la rénovation de 217 maisons au Sikkim (Nord de l'Inde), projet réalisé sur 2 ans, vu son importance financière (CHF 200'000.-).

Signalons encore que grâce à la récolte des piécettes de 5 centimes auprès de chacun depuis 1989, l'Association apporte un complément nutritionnel dans le cadre de diverses écoles, et ce dans toute l'Inde, auprès de 3'000 enfants.

ÊTRE-TIBET soutient également un certain nombre de personnes

âgées, par le versement d'un parrainage complétant judicieusement leurs très faibles ressources.

D'autres actions se concrétisent aussi chaque année, en fonction des disponibilités.

Le site www.etre-tibet.ch en donne un aperçu. ■

Pour plus d'informations

Association ÊTRE-TIBET

Chemin des Poiriers 5

1226 Thônex

Tél. 022 349 85 41

etrenchampion@bluewin.ch

CCP 12-11049-5